



# 神奈川東ロータリークラブ

## KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2015-2016年度 第46週報 No. 1935 2016年(平成28年) 6月17日 第1935回 例会記録 6月24日発行

本日〈6月24日〉のプログラム

### 年度末夜間例会

<< 本日のBGM >>  
アルバム「ロックン・ロール ベスト16」より



PHOTO 小池将夫会員

**司 会** 小山 市康 副幹事

**点 鐘** 江森 国一 会長

**斉 唱** 「それこそロータリー」

**四つのテスト** 山本 芳弘 職業奉仕委員長  
(第1例会のみ)

**ゲスト紹介** 原 祥史 様 (神奈川RC 会長)  
須田 徹也 様 (神奈川RC 幹事)

**ビジター紹介** 綾瀬RC 関川秀三郎 様

### 特別行事

#### ◆神奈川RC表敬訪問



神奈川RC 会長 原 祥史様、幹事 須田徹也様

2015-2016年度 RI会長 K.R. “ラビ” ラビンドラン



世界へのプレゼントになろう

### 第2590地区 ガバナー 箕田 敏彦

会 長 江 森 国 一	会 計 渡 邊 淳
会長エレクト 植 田 清 司	副 会 計 白 井 康 夫
副 会 長 矢 野 修 二	S A A 長 井 章
副 会 長 加 藤 仁 昭	副 S A A 白 鳥 厚 夫
幹 事 朝 日 達 夫	副 S A A 澁 谷 高 弘
副 幹 事 小 山 市 康	クラブ会報 田 中 龍 太 郎

**例会日** 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)  
**例会場** ホテルキャメロットジャパン  
**URL** <http://www.kanagawahigashi.com/>  
**E-mail** [kerc@beach.ocn.ne.jp](mailto:kerc@beach.ocn.ne.jp)

**事務局** ホテルキャメロットジャパン内  
〒220-0004 横浜市西区北幸 1-11-3  
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555  
**創立記念日** 昭和51年5月29日

## 結婚記念日祝

伊東 英紀 会員 (6月24日)  
但野真実子 会員 (6月24日)



## 会長報告

江森 国一 会長

- ・6月度定例理事会報告

## 幹事報告

朝日 達夫 幹事

- ・本日、例会終了後に今年度最後のクラブ協議会を開催致します。出席義務者の方は、ご出席の程よろしくお願い致します。  
場所 4F フェアウインドⅢ
- ・次週の例会は今年度最後の夜間例会となります。よろしくお願い致します。  
場所 5F ジュビリーⅡ 点鐘 18時

◎例会変更のお知らせ

\*横浜保土ヶ谷ロータリークラブ

6月28日(火) 夜間例会

## 委員会報告

次年度親睦活動委員会 委員長 佐藤 勝彦

8月2日(火)に“屋形船で花火を観る会”を開催致します。本日より参加者を募集致しております。先着25名となりますので、参加を希望される方はお早めに申し込み下さい。

## 出席報告

中野 真理 出席委員長

会員総数	52名	(31+21)名	
出席会員数	40名	(24+16)名	
出席率	85.11%		
ゲスト	2名	ビジター	1名
前回補正後	87.76%	前々回補正後	91.84%

## スマイルボックス

白鳥 厚夫 副SAA

神奈川RC 原 祥二様、須田徹也様 年度末挨拶に伺いました。1年間お世話になりました。ありがとうございます。  
綾瀬RC 関川秀三郎様 久しぶりに参りました。

伊東英紀君 ①結婚祝い、ありがとうございます。②昨日の第2、第3テーブルミーティングに出席の皆様、お疲れ様でした。

江森国一君 1年間、会員の皆様には大変お世話になり、ありがとうございました。

石川正三君 横溝さん、昨日はご苦労様でした。ご一緒出来ず、恐縮でした。

山本 登君 遅刻しました。

河野明光君 昨日のテーブルミーティングでは、青柳、友添マスター、ご苦労様でした。梅崎さん、残留をお願い致します。

加藤仁昭君 ①昨夜のテーブルミーティング、青柳さん、美味しい料理をありがとうございました。

山田正憲君 青柳、友添テーブルマスター、昨日はありがとうございました。楽しいひと時を過ごすことが出来ました。

朝日達夫君 ①神奈川RC 原会長、須田幹事、ようこそ。1年間本当にお世話になりました。②第2、第3テーブルミーティング、お疲れ様でした。友添、青柳マスター、お疲れ様でした。

矢野修二君 今年一年、皆様、大変お世話になりました。皆様、ご苦労様でした。

西山 潔君 古澤さん、白井さん、昨日は突然のお呼び出し、ありがとうございました。愛してるよ!!

伊澤政宏君 昨日の第2、第3テーブルミーティング、出席が出来ず、申し訳ございませんでした。

植田清司君 昨日のテーブルミーティング参加された皆様、お疲れ様でした。

横溝 亘君 昨日の第2、第3テーブルミーティング出席の皆様、お疲れ様でした。山本住職、友添さん、岡部さん、お世話になりました。

茂木知子さん ~数倍か、微妙か~韓国の博物館のテラスで休んでいました。私の数倍ある女性が来て席を探していたので譲りました。赤堀さんと岡部さんに、「私の数倍ある女性に席を譲った」と言うと、「どの人?」と尋ねられました。その女性を見て、二人は「微妙だな」と言っていました。

森永 健君 昨日のテーブルミーティング、お疲れ様でした。青柳さん、いつもありがとうございます。

友添辰哉君 昨日の第2、第3テーブルミーティングの皆様、お疲れ様でした。家に着いたら朝の4時でした。

金森欣一君 江森さん、朝日さん、いよいよ最終の昼の例会ですね。一年間ご苦労様でした。40年目の節目の年を見事に運営された手腕に敬服致します。

岡部雄一郎君 青柳さん、友添さん、テーブルミーティングお疲れ様でした。

澁谷高弘君 年末調整です。次週、夜間例会が最後となります。宜しくお願いします。

白鳥厚夫君 ①昨日の第2、第3テーブルミーティング、ご苦労様でした。会場を提供して頂いた青柳さん、1時間以上前に点検していた姿に感銘を受けました。

6月17日	22件	147,000円
本年度累計		2,020,505円

## 年度末挨拶

### ◆会長 江森 国一



早いもので、新年度の挨拶をお聞きいただいたことが、つい昨日のここのように思われます。一年間ご協力いただいた会員の皆様に心より感謝申し上げます。

クラブ創立40周年の節目の年度に会長という大役を仰せつかり、大変光栄であると同時にプレッシャーでもありました。通常のクラブ運営にプラスして、花火を観る会、4つの記念事業、記念式典と祝賀会など、多くの行事について卓話の持ち時間では語り尽くせません。詳細については会報、年次報告書に譲りたいと思います。

年頭に「みんなでやろうよ、楽しくやろうよ。」というスローガンを掲げさせていただきましたが、創立40周年記念式典・祝賀会には、長期欠席者を除きほぼ全会員に参加いただきました。昨日の第2・第3テーブルミーティングにも多くの会員に参加いただきました。年度が進むにつれ掲げたスローガンが伝わっていると感じることが出来たことを最もうれしく思いました。ロータリーは在籍しているだけではあまり意味がないと思っています。正しいこと、公平なこと、好意と友情を深めること、みんなのためになることをクラブのために積極的に実践してこそ自らも得るものが多いのだと思います。その成果を事業所や家庭に持ち帰ってこそ、ロータリーに入っている意味があるのだと思います。我がクラブは、和気藹々としたクラブにしよう、出席を大切にしようということで誕生したクラブです。これからも今のクラブの雰囲気大切に、さらに発展させていただきたいと考えています。

創立40周年につきましては、吉田実行委員長、加藤副委員長を先頭にクラブを挙げて取り組んでいただいたお陰で、参加していただいた方々からは絶讃と言っているほどのお褒めの言葉をいただきました。

河野式典委員長には、みんなが楽しめる素晴らしい演出、美味しい食事とオリジナルカクテル、さらに当クラブ会員へのサービスにも気遣いいただいたプログラムを作っていただきました。

金森記念事業委員長には4つの記念事業を計画していただき、どの事業もマスコミに取り上げていただけるような大変有意義な奉仕事業になったと思います。単年度の奉仕活動に終わらず、50周年に向けて長く続けられる奉仕活動のスタートになりました。

小山記念誌委員長には、いろいろなクラブの記念誌の調査に始まり、編集方針の策定、全会員の写真撮影、「一言」などの新たな試み、資料や写真の整理など、忙しい時間を割いて準備を進めていただいています。出来るだけ早く完成させたいと思います。

パスト会長の方々には、節目節目に的確な助言とご協力をいただきました。また、クラブ会員が全員参加で取り組んでいただいたことが式典・祝賀会の成功につながったと思います。改めて感謝申し上げます。

クラブ運営につきましては朝日幹事、矢野副会長、加藤副会長が中心となり、適時的確な運営に努めていただきました。また、事務局の田中さんには、周年事業の年度ということもあり例年以上の事務負担がありましたが、いつも会員の期待以上の仕事をいただいていると感謝しています。

出席委員会につきましては、中野委員長を中心に出席率向上に努めていただき、各例会で概ね90%前後の出席率を維持していただきました。

職業分類・会員選考委員会につきましては、入会者がなく活躍していただかず申し訳ありません。

クラブ会報委員会の田中委員長には、毎回の例会で写真撮影をしていただき感謝しています。慣れない会報の編集にご協力いただきありがとうございます。

親睦活動委員会につきましては、友添委員長を中心に「花火を観る会」、「年忘れ家族会」、「春の家族会」を兼ねたスクートイベントのほか、40周年記念事業や記念式典にもご協力いただきました。河野副委員長には、毎回素晴らしい演出をお考えいただきありがとうございます。

雑誌委員会につきましては、森永委員長を中心に毎月の「ロータリーの友」の紹介など、「ロータリーの友」の購読の推奨に務めていただきました。また、「ロータリーの友月間」に合わせて、渡辺所長に卓話をさせていただきました。

会員増強委員会の茂木委員長には、年初から多くの入会候補者との親交に務めていただきましたが、私の力不足で入会に至らず申し訳ありませんでした。

プログラム委員会の西山委員長には、公私ともお忙しい中、バラエティーに富んだ卓話者をご紹介いただきありがとうございます。特に「歯」については、この一年でだいぶ詳しくなりました。

広報・IT委員会の金森委員長には、特に40周年記念事業を通じて、多くのクラブ行事をマスコミに発信していただき、そのすべてを取り上げていただきました。ホームページのリニューアルにつきましては、40周年事業等、新しい取り組みも増えましたので、次年度に引き継いでいただきたいと思います。

ロータリー情報・研修委員会の伊東委員長には、入会者がなく活躍していただけず申し訳ありません。

職業奉仕委員会につきましては、山本芳弘委員長を中心に四つのテストの唱和、造幣局への職場訪問、また「会員職業詳細シート」の作製などの新たな取り組みにもチャレンジしていただき、会員相互の理解が深まったと思感謝しています。

社会奉仕委員会につきましては、横溝委員長を中心に「かながわ区民まつり」でのチャリティー募金、地域組織への支援などに活躍していただきました。

青少年奉仕委員会の佐藤委員長には、40周年の記念事業が「地域の子どもたちに夢を」をテーマとしたため、例年以上の活動をしていただきました。また、地区RYLA委員会の山田委員長にも協力していただき、お嬢様とともにRYLAにもご参加いただきました。

国際奉仕委員会の赤堀委員長には、滬尾ロータリークラブへの訪問と来日時の接待、国際大会への参加の取りまとめなど、忙しい一年間となりましたが、ご協力に感謝致します。

ロータリー財団委員会の角田委員長には、年次寄付、ベネファクターとも目標を達成していただきありがとうございました。

米山記念奨学委員会の須永委員長には、特別寄付の目標を達成していただきありがとうございました。

戦略計画委員会の河野委員長には、3年間委員長を務めていただきありがとうございました。クラブの戦略計画の基礎を築いていただいたこと、新旧の指導者のレベル向上にも寄与していただいたことに感謝致します。

会場監督の長井SAA、白鳥副SAA、澁谷副SAAには、例会等の設営、テーブルミーティングの実施、スマイルボックスの管理に務めていただき感謝致します。例会の食事等も改善されているように感じています。

一年を通じ周年事業の年に当たることもあり、会員の皆様には例年以上のご負担とご協力をいただきました。ここに改めて深く感謝申し上げますとともに、我がクラブの素晴らしさを再認識した年であったことを申し添え、年度末の挨拶と致します。

本当にお世話になりました。

#### ◆副会長 加藤 仁昭



早いもので、江森、朝日年度も来週最終夜間例会を残すのみとなりました。

今年度は、第2副会長と40周年事業の副委員長を拝命し、特に40周年事業を中心として活動して参りました。

最大の行事である40周年記念式典・祝賀会も、河野委員長をはじめとして、委員の皆様、そして全会員の一致団結により成功裡に終わることが出来ました。本当にありがとうございました。残るは記念誌の発行だけとなり、現在、小山委員長と委員の皆様が最後の詰めを行っている最中であり、来月中には素晴らしい記念誌が出来ることと思います。どうか皆様もご期待ください。

最後になりますが、40周年事業を通して感じたことは、神奈川県東ロータリークラブは最高のクラブであり、最良の友が居るクラブとして再認識した次第であります。次年度も皆様よろしくお付き合いの程、お願い申し上げます。

#### ◆副会長 矢野 修二



今年一年、江森会長、朝日幹事、大変お疲れ様でした。また、神奈川県東ロータリークラブ創立40周年記念事業に携わった吉田実行委員長、加藤副委員長、お疲れ様でした。各委員長、委員の皆様お疲れ様でした。あつという間の一年でしたが、とても有意義な一年でした。みんなが一つになって、神奈川県東ロータリークラブの心意気を見せたような気がします。

あと数日で40年も終わり、植田会長、小山幹事の年度に入り、50周年に向かって進んでいくわけですが、神奈川県東ロータリークラブが益々発展して、友愛の精神で、素晴らしいクラブになることを祈念しまして、簡単ではございますが、ご挨拶とさせていただきます。

#### ◆幹事 朝日 達夫

「みんなでやろうよ、楽しくやろうよ」という江森会長年度の重点テーマの下、本年度はクラブ会員が丸となり、創立40周年という節目の年を無事にそして楽しく有意義に乗り切ることができました。一年間、皆様方のご協力に心より感謝を申し上げます。

改めて本年度の主な行事を振り返りますと、まず8月4日には夏の家族会として「屋形船で横浜の花火を観る会」が開催されました。間近で見る花火はまさに圧巻で迫力満点でした。多くのご家族の皆様にもご参加いただき大変有意義な企画となりました。発起人の澁谷会員、友添親睦委員長には心より御礼申し上げます。



そして10月11日には恒例の区民まつりに参加をし、例年のごとくスリランカへの井戸支援をよびかけ、鈴木会長や各大学の先生・学生さんたちにも共に汗を流して頂き、結果本年度も井戸を4本寄贈することができました。横溝社会奉仕委員長はじめ各奉仕委員長、ありがとうございました。

また11月13-14日にはパシフィコ横浜で地区大会が、11月27日には優良職場訪問が行われました。山本職業奉仕委員長の計らいにより造幣局東京支局を訪れ、日本の優れた造幣技術をみる事ができました。

そして12月23日には年忘れ家族会が行われ、多くのご家族の皆様方と懇親を深めることができました。節目の年度ともいうこともあり、演出には大変気を配られ、例年にはない盛り上がりがあったと思います。友添親睦委員長、河野副委員長はじめ委員の方には心より御礼申し上げます。

今年に入り1月25日には恒例となりました神奈川ロータリークラブとの合同賀詞交歓会が開催されました。余興では両クラブ混成チームによる利き酒・利き茶大会が催され、全チームがそれぞれ一流・二流・三流ロータリアンに格付けされるなど工夫された演出に大いに懇親を深めることができました。

2月27日には第4・第5グループのIMが開催され、「スリランカへの井戸支援とサルボダヤ運動」について、中野会員に代表して報告してもらい、多くの賛辞を頂きました。

また本年度は一部会員により4月13日に行われた姉妹クラブ台北滬尾ロータリークラブの創立10周年記念式典への参加、5月末に韓国ソウルで行われた国際大会への参加もし、昼夜問わず国際交流を深めることができました。赤堀国際奉仕委員長本当にありがとうございました。

そして江森会長年度の本丸であります創立40周年の記念行事ですが、まず4つの記念奉仕事業として、①12月に神奈川県内の12小学校へ「横断旗」の寄贈、②12月22日には元劇団四季のミュージカル落語家、三遊亭究斗師匠による「いじめ撲滅」をテーマにした講演会を子安小学校にて開催、③1月31日には青少年のバンド・ダンスパフォーマンスの祭典「B-SKY FES2016」を神奈川区役所と共催、④4月9日には近隣小学校の児童などを集め横浜銀行アイスアリーナで青木祐奈選手の模範演技とレッスン教室が開催され、それぞれ多くの方から感謝と高評価を頂きました。

また青木選手のスケートを観た後は、春の家族会がビューッフェ形式で楽しく催され、眠都さんの妖艶なマジックショーや、

若手品師が各テーブルをまわり目の前で披露した手品に子供も大人も釘付けになったことも忘れられない演出でした。親睦委員会の皆様ありがとうございました。

そして5月21日には創立40周年記念式典・祝賀会がホテルキャメロットジャパンにおいて盛大に開催され、会員や関係者など約160人にご参加を頂きました。ご来賓の箕田ガバナーや二宮神奈川区長をはじめ、台湾の姉妹クラブ、マレーシアの友好クラブからも多くの方に駆けつけて頂き、予定時間をオーバーするほど大変盛り上がった宴席となりました。

40年の伝統を受け継ぎ、50周年への更なる飛躍を誓う格好の機会となったこと、吉田実行委員長、加藤副委員長はじめ40周年記念事業の成功に向けご尽力いただいたすべての会員の皆様には今一度心より感謝を申し上げたいと思います。

最後に、例会におきまして、主に現実的のためになる卓話を組んで頂いた西山プログラム委員長、食事や楽しい雰囲気づくりに大いに気を配って頂いた長井SAA、澁谷・白鳥副SAA、そしてクラブ運営の協力において事務局田中さんにあらためて感謝を申し上げるとともに、至らぬ幹事を寛容な心で接していただき、最後まで先頭をきり奔走頂いた江森会長、無理にお引き受けを頂いた各委員長、そしてあたたかい目を見て頂いた会員の皆様へ重ねて感謝を申し上げ、幹事の年度末ご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

#### ◆会計 渡邊 淳



江森・朝日年度のもと、会計二年目のお役目をおおせつかり、あっという間に1年の月日が流れ去りました。

年度末でございますので、皆様への一年間の感謝の気持ちを込めて、ひとことご挨拶させていただきます。

先ずもって、記念すべき当クラブの40周年記念行事が滞りなく行われ、新たな歴史を築き上げることができたことを心よりお慶び申し上げ、これらを司り、成功に導かれた江森会長、朝日幹事、そして吉田実行委員長はじめご尽力されたすべての方々に敬意を表します。

さて、会計の仕事ではありますが、昨年の戦略計画委員会において、クラブ会計の進路をご示唆いただきましたので、そのことを思いながら、クラブ会計のプライマリーバランスを図り、仕事を進めてまいりました。

今年40周年の年で対外的な行事も多く、動きの大きい年でしたが、会計方針が一致していることで、会長・幹事、また事務局にも都度適正な判断をいただき、バランスを調整しながら一年の時を積み重ねてまいることができたことと思っています。消費税増税は延期となりましたが、今後も様々な変動要素が出てまいりと思います。その時に関係者が同じ指針のもと、プライマリーバランスを図っていくことで、クラブが安定して進んで行けるよう願っています。

今年度も残りわずかとなりましたが、スマイルが例年よりも控えめであるようです。どうか皆様にご支援いただき、バランス調整にご協力いただけますよう会計からもお願い申し上げます。

今年度も1年間、執行部が一丸となり、楽しくやってこられたのはひとえに会長幹事のご人徳とお気使いによるものとこの場をお借りしてお礼申し上げ、あわせて、今年もまた優秀かつにこやかにクラブを支えてくれた事務局の田中幸実さんに感謝申し上げます。

最後になりますが、二年間務めさせていただいた会計のお仕事も今年限りとなりました。次年度より、プロフェッショナルの白井会員がお努めになりますので、大いに期待して、バトンタッチさせていただくことと致します。

次年度、創立41年目を踏み出す植田・小山年度がすべてのクラブ会員にとって充実した年度となるよう、また、我々のクラブがより活性化して発展することを祈念申し上げ、簡単でございますが、年度末に際してのご挨拶と致します。

一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

### 第3回クラブ協議会開催

6月17日（金）例会終了後に今年度最後の第3回クラブ協議会が開催され、各委員長より一年間の苦労話や成果について報告がなされました。



### 次回〈7月1日〉の予定

新年度挨拶

会長、副会長、会長エレクト、幹事、会計

### 2015-16年度 3月～6月 テーブルミーティング報告

テーマ「ロータリーの単年度主義をどう思うか」

#### 【第1テーブルミーティング】

平成28年4月26日（火） 「料亭 滝川」にて

テーブルマスター：佐藤 勝彦 サブマスター：渡邊 淳

ゲストの金野さんを含め計16名にて、第1テーブルミーティングが開催されました。

テーマに於いては賛否が分かれる部分もありましたが、1年間という限られた期間の中で任された任務を全うし、幅広く奉仕が出来る喜びを体得できるということでした。

料亭滝川さんの計らいで、料亭でテーブルミーティングが開け、皆さん終始和やかに楽しく開催することができました。ありがとうございました。



#### 【第2・第3合同テーブルミーティング】

平成28年6月16日（木） 「VENT VELA」にて

第2テーブルマスター：友添 辰哉 サブマスター：田口健太郎

第3テーブルマスター：青柳 紀 サブマスター：伊澤 政宏

江森会長よりロータリーの単年度主義は実にいいと思う…と挨拶を頂き、青柳第3テーブルマスターより単年度主義について話をして頂きました。会員の意見は以下の通りとなります。

- ・各会員に役を廻して、こう着状態にならないようにしていく。
- ・各委員会においても、毎年同じ人がやることは避ける。自分の年度で目標が出来なかった場合は次年度に廻して携わっていく。
- ・クラブの会員の中は人材の宝庫だと思うので、各会員にいろいろな役をどんどんこなしてもらおう。
- ・長期計画についても奉仕事業を継続して夢の実現化を計る。神奈川県民まつりでの浄財をスリランカ井戸建設に充てているが、いつまで続けるのか？そろそろ100本とかでけじめをつけて、他の奉仕活動を考えたら良いのでは？

など、貴重な意見をありがとうございました。

ロータリーは単年度で行われてきたわけですから年度ごとで計画を達成する単年度主義には大きな意味があると思いました。